



雨が続いてジメジメとしていたお天気も、7月に入りお日様ギラギラ輝く真夏の連続。子どもたちが楽しみにしていたプールも始まり、毎日少しずつ日焼けして、元気いっぱいの真っ黒の夏っ子！になってきました。



## 運動会

今年、城田、浜郷小では運動会が6月5日（日）に盛大に開催されました。

子どもたちのニコニコ笑顔と熱気、真剣な取り組みで、雨も降らず1日もってくれたようでした。1年生は、入学後二ヶ月程だったので精神的にも身体的にも不安で体調を崩してしまう子もありましたが、毎日、体操服で「ただいま！」と元気に帰ってくる姿を見て、運動会に向けての意欲が感じられ、一回りも二回りも強くたくましくなったように感じられました。



## いつもとちがう水曜日



各学童部で、毎週水曜日に『いつもとちがう水曜日』を行っています。毎日、宿題を終えると好きなことをしてお迎えの時間までを過ごしますが、水曜日は全員が参加して、30分から1時間程度のレクレーション（作品作りや各種ゲーム、外遊び）の時間を楽しく過ごしています。

**浜郷学童部**では、『非常用スリッパ』作りに挑戦しました。新聞紙を使って自分の足のサイズに合わせ、自由に楽しく絵を描いて完成です♪「わぁ～すごい！ちゃんと僕のサイズやし、はけるよ！」「私の見て！花がついとんのやに～♪」と制作を楽しみ、非常時に備えて、真剣に楽しんで作りました。



**厚生学童部**では、6月のある日「雨ばかりやん、嫌やなあ～」「今日も雨か」などと毎日降り続く雨に嫌気がさしていた子どもたち…。折り紙で、ミニミニ傘を作っている子に折り方を聞いて、全員で『オリジナルミニミニ傘』作りをしました。「こんな傘欲しいわぁー」「持つ所にも絵書くわ」学童部の玄関は、色とりどりのミニミニ傘で明るくなりました。



**城田学童部**では、『かまぼこ板』を使ってみんなでゲームをしました。

始めはバランスゲームで、かまぼこ板を頭に載せて…。「わぁー落ちそうや～」「まだまだ大丈夫！1番長く乗せるわ」その次は、頭に載せて競争です♪「よーい、ドン」かまぼこ板1枚も、様々なゲームに工夫して遊ぶ子どもたちです。



## 交通安全教室



恒例行事の『交通安全教室』を各学童部にて（厚生学童部6月1日、城田学童部8日、浜郷学童部15日）に開催しました。伊勢市警交通課の指導員の方々に自転車の乗り方やルール、シートベルトの重要性などについて腹話術や映像を使って分かりやすく教えていただきました。



「人形がしゃべるとるみたいやな」「シートベルトってすごいんや！」など、興味深く真剣に聞いていました。

## お願い



これからますます暑い日が続きます。汗拭きタオル、手拭タオル、水筒（多めに…）を必ず持たせてください。よろしくお願ひします。